

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 2. Juli 2019

Mühlheimer Elternlotsinnen informieren sich im Rathaus

Eine Gruppe zukünftiger und bereits ausgebildeter Elternlotsinnen besuchten im Rahmen ihrer Ausbildung zur Elternlotsin das Rathaus, um einen Einblick in die Arbeit der Stadtverwaltung zu erhalten. Die Frauen sind Teilnehmerinnen einer halbjährigen Ausbildung, die im September mit einer Zertifikatsverleihung endet. Anschließend werden die Mütter als ehrenamtliche Multiplikatorinnen in den Themenschwerpunkten Erziehung und Bildung aktiv. Sie beraten Familien mit Migrationshintergrund und bieten eine kultursensible Unterstützung in Bildungseinrichtungen an.



Bürgermeister Daniel Tybussek begrüßte die Frauengruppe im Stadtverordnetensitzungssaal und informierte unter anderem über die kommunalpolitischen Gremien. Er stand für Fragen der Engagierten zur Verfügung und wies auch auf das 10-jährige Bestehen der Elternlotsinnenausbildungen in Mühlheim hin. „Vielen Frauen konnte in den vergangenen Jahren ein Ort des Ankommens, der Begegnung, des gemeinsamen Lernens und der persönlichen Weiterentwicklung angeboten werden“, so Bürgermeister Tybussek.

Die Frauenbeauftragte Eva Scholz erklärte im Anschluss die Bedeutung der kommunalen Gleichstellungs- und Frauenbeauftragten und stellte die unterschiedlichen Beratungsangebote der Stadt vor. Des Weiteren wurden die Elternlotsinnen über städtischen Orientierungsangebote für Zugewanderte, die Arbeit des Ausländerbeirates und das soziale Ehrenamt aus dem Bereich des bürgerschaftlichen Engagements informiert.

Interessierte wenden sich bitte an Melanie Schlicht, Interkulturelle Bildung, unter der Telefonnummer 06108 601 728 oder m.schlicht@stadt-muehlheim.de.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de